

L'ONU s'inquiète de l'évolution d'Ebola

Compte Test - 2014-06-27 21:36:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'Organisation mondiale de la santé, agence onusienne, a appelé jeudi les gouvernements d'Afrique de l'Ouest à prendre des «mesures drastiques» contre la progression du virus Ebola.

D'après l'OMS, la Guinée (le pays le plus touché), le Liberia et la Sierra Leone totalisent depuis le début de l'année 635 cas de fièvre hémorragique (dont un peu plus de la moitié ont été confirmés par des analyses comme étant dus au virus Ebola), dont 399 ont conduit au décès du malade.

«L'OMS est vivement préoccupée par la transmission en cours de l'épidémie aux pays voisins, ainsi que par le potentiel de propagation internationale ultérieure du virus Ebola», a déclaré dans un communiqué le docteur Luis Sambo, directeur régional de l'OMS pour l'Afrique. L'agence onusienne va organiser, les 2 et 3 juillet à Accra au Ghana, une réunion avec les ministres de la Santé des 11 pays d'Afrique de l'Ouest concernés ainsi que les organismes investis sur place.

La communication de l'OMS fait écho au cri d'alarme lancé lundi par l'ONG Médecins sans frontières, qui dénonçait une situation «hors de contrôle». «Nous avons atteint nos limites, nous n'avons plus la capacité d'envoyer des équipes sur les nouveaux foyers actifs», reconnaissait le Dr Bart Janssens, directeur des opérations de MSF.